
 

 

 

 

 

 

Requerimento n
o
 ____, de 2023. 

 

 

 
Senhor Presidente, 

 

 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Thiago 

Rordrigues Cervantes, solicitando informações sobre quais as câmeras que estão de fato 

operando para o efetivo monitoramento nos bairros de Itanhaém. 

 

 Este ano, com a volta da temporada de verão, sem pandemia, foi visível o enorme fluxo 

de turistas, o que traz benefícios e, naturalmente, preocupação fundada quanto à segurança 

pública. 

 

Por força dos investimentos realizados no ano passado, tem-se conhecimento de que a 

cidade de Itanhaém possui ampla rede de monitoramento por câmeras em diversas ruas, avenidas 

e praças e espaços públicos. Conforme informações que chegaram ao conhecimento deste 

Vereador, haveria algumas que estariam inoperantes, além do que muitos perguntam como será o 

processo de expansão dessas câmeras, já que há bairros que não tem esse equipamento, mas que 

os moradores desejam seja viabilizado. 

 

Diante disso, requer as seguintes informações: 

 

1.  Quantas câmeras de monitoramento já foram instaladas? O projeto prevê a instalação 

total de quantas câmeras? Quais os locais em que as câmeras ainda serão instaladas, 

dentro da previsão do projeto? Em que prazo? 

 

2. Quantas câmeras de monitoramentos estão em operação no Município? Quais vias 

públicas e quais bairros possuem os equipamentos em atividade? 

 

3. O sistema de monitoramento por câmeras é gravado? Por quanto tempo fica disponível? 

Existe a possibilidade de disponibilizar as imagens aos munícipes, em casos de sinistros? 

Se positivo, qual o procedimento para a disponibilização? 

 

4. Em caso de eventual episódio de violência, constatado “ao vivo” pela vigilância da 

Central de Monitoramento por Câmeras do Município, instaladas nas vias e espaços 

públicos, como se dá o procedimento para o socorro necessário? 

 

São informações necessárias que servirão para esclarecer a 

população sobre os serviços oferecidos na área de segurança nos bairros.    

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 27 de fevereiro de 2023. 

 
RUTINALDO BASTOS 

Vereador 

“Solicita informações sobre o sistema 

operacional e efetividade do monitoramento 

por câmeras de segurança nos bairros.” 
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